

Forums pour les consommateurs

Thc cooh analyse urinaire

Par Niko57280 Posté le 26/05/2024 à 16h36

Bonjour tout le monde

Je fume pas du tout cheat ni de bœuf j'ai arrêté depuis 3 ans et je me suis mis au CBD

dans un mois j'ai une analyse d'urine à faire pour le THC

étant fumeur de CBD thcp et d'autres types de CBD avec un taux max de 0,3 % de THC.

J'ai arrêté depuis une semaine et je me demande si dans l'analyse d'urine ils vont pas trouver du THC cooh

Et à votre avis ayant fumé ça pendant 6 mois combien de temps faudra-t-il pour éliminer tout ça de mon organisme pour que mon urine soit négatif aux trois types de THC que les biologistes recherchent ?

1 réponse

Moderateur - 28/05/2024 à 07h44

Bonjour Niko,

Actuellement on manque de recul et d'études pour vous donner des délais de dépistage précis en lien avec la consommation d'un CBD dosé à 0,3% de THC ou moins. Cependant oui il existe bien un risque que le test de dépistage dans 1 mois dépiste du THC et du THC-COOH dans la mesure où vous avez consommé régulièrement du CBD contenant du THC pendant plusieurs mois. Le THC et le THC-COOH se sont stockés dans les graisses de votre corps et il faut un peu de temps pour qu'ils se libèrent et s'éliminent.

Le THC-COOH est un produit de la dégradation du THC dans votre organisme. C'est le métabolite qui reste le plus longtemps dépistable.

Cordialement,

le modérateur.